

„Haarkabinett“ will nach Lockdown durchstarten

Waltraud und Wolfgang Przibyl eröffneten erst im Juli ihren Salon in Göttlesbrunn. Auf der Suche nach einem zweiten Standort wurden sie in Höflein fündig.

VON KERSTIN SCHÄFER-ZIMMERMANN

HÖFLEIN Stolz zeigte sich Bürgermeister Otto Auer über die Eröffnung des neuen Friseursalons „HAAR-Kabinett by Waltraud“ in der Leopoldshafenerstraße 2. Auch Friseurmeisterin Waltraud Przibyl und Mann Wolfgang waren glücklich, das vorhandene Friseurstudio modernisieren und mit Leben füllen zu können. „Wir leben in

Göttlesbrunn und werden dort den kleinen exklusiven Salon weiterführen, aber der Hauptstandort wird Höflein. Der Salon ist schön groß und barrierefrei“, so Wolfgang Przibyl, der neu in den Friseurberuf eingestiegen ist und sich um Buchhaltung und Marketing kümmert – „und Versuchskaninchen für künftige Mitarbeite-

rinnen spielt“, lacht er. Der Lockdown machte ihnen aber gleich zu Beginn einen Strich durch die Rechnung.

„Der tut weh. Wir sind mit null Kundenstock gestartet – sowohl in Göttlesbrunn als auch in Höflein. Unser Angebot, das die Natürlichkeit bei der Haarpflege und beim Styling im Fokus hat, wird so gut angenommen. Wir sind voller Eifer. Meine Frau arbeitet voller Leidenschaft.“ Dennoch hieß es zuerst einmal, Pause machen. Als besonderes Service im Lockdown gab es „Click & Collect“.

Nun wollen die beiden jedenfalls durchstarten.



◀ Waltraud und Wolfgang Przibyl mit Bürgermeister Otto Auer in ihrem Friseursalon in Höflein. Foto: privat